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Les 9 lettres du Christ Lettre 8

LE CHRIST RETOUR RÉVÈLE SA VÉRITÉ. 
LETTRE 8

Je reviens vers vous pour parler de :

LA VRAIE NATURE DE L'EXISTENCE.

La Vérité de l’Être est la suivante. Vous qui croyez uniquement au monde 
matériel, vivez entièrement dans le monde terrestre fini. Vous vivez dans la 
dimension de la manifestation de vos croyances.

Ceux dont les perceptions spirituelles et la vie ont été élevées dans leurs 
fréquences vibratoires pour fusionner avec les fréquences vibratoires 
spirituelles de la dimension spirituelle peuvent percevoir qu'ils vivent dans deux 
dimensions. Ils sont pleinement conscients de cette Vérité, vivent selon cette 
Vérité et évoluent dans des fréquences d’Être de plus en plus élevées. Vous 
n’êtes plus lié par la croyance humaine, mais vivez dans la compréhension que 
vous êtes dans l’infini dans lequel il n’y a aucune limitation. Plus leurs 
fréquences vibratoires de conscience sont élevées, plus ils sont conscients 
qu’ils vivent dans l’infini et qu’eux seuls fixent les limites à ce à quoi ils peuvent 
aspirer.
Ceux dont les perceptions ont ainsi été élevées alors qu'ils étaient encore dans 
leur corps ont vu qu'il n'y a qu'une seule dimension du véritable « être individuel 
» et cette dimension est l'ACTIVITÉ DE LA CONSCIENCE DIVINE.
Vous pouvez également réaliser pleinement qu'il existe une dimension au-delà, 
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celle de la CONSCIENCE UNIVERSELLE, dans laquelle l'Universel réside en 
parfait équilibre et ne peut être pénétré par personne, car à l'intérieur de cette 
dimension toute individualité serait immédiatement absorbée par l'Unité de 
l'Être. Lorsqu'une âme atteint dans la compréhension et la réalisation le niveau 
le plus élevé des fréquences vibratoires de la conscience, la CONSCIENCE 
CHRISTIQUE, l'âme, peut regarder vers le bas et revoir les niveaux vibratoires à 
mesure qu'ils montent et descendent vers l'humanité, qui est sur terre et sait, 
avec amour. et la compassion, que l'humanité est piégée dans les vibrations 
inférieures de la CONSCIENCE DIVINE, qui sont cachées dans l'impulsion 
égocentrique totalement inconsciente de la Vérité de l'Être, qui est la véritable 
identité de l'âme et de la vérité de l'ego terrestre. Il n’a pas non plus la moindre 
conscience du but immense qui se cache derrière l’existence et de la mission 
finale qu’il doit entreprendre.
La tâche de l’âme nouveau-née est d’expérimenter à travers sa « gaine », la 
psyché, tout ce que ces fréquences inférieures ont à offrir et de grandir en 
conséquence des événements et expériences mentaux et émotionnels qui 
découlent de ses pensées et de ses sentiments. L'âme doit apprendre, par 
essais et erreurs, l'état de conscience qui la rend soit extrêmement heureuse, 
soit accablée de douleur et de difficultés, initiant diverses limitations physiques.

Le but de la vie sur terre n’est pas de découvrir un moyen d’éprouver une joie et 
un bonheur inaltérables, même si c’est ce à quoi aspire toute âme. Un tel 
bonheur et une telle joie sublimes entraveraient la progression de l'âme vers les 
vibrations spirituelles supérieures de la conscience

En fin de compte, après de nombreuses vies de « hauts et de bas », de confort 
et de malheur, la psyché s'éveillera à la vérité de son être et réalisera qu'elle a 
en elle le potentiel de s'appuyer sur la CONSCIENCE DIVINE pour recevoir une 
vision intérieure, une compréhension et connaissance et d'élever les vibrations 
de votre conscience spirituelle à celles de la santé, du bien-être, de la 
protection, de la croissance intérieure, de la nourriture spirituelle et de rayonner 
vers les autres la nature de la CONSCIENCE DIVINE elle-même.
Comme je l'ai déjà dit, la CONSCIENCE est la VIE et la VIE est la 
CONSCIENCE. Là où il y a la VIE, il y a la CONSCIENCE. Là où il y a la 
CONSCIENCE, il y a la VIE.
TOUT dans l'existence est défini par les fréquences vibratoires de la 
conscience. La lumière, le son, la couleur, tous les phénomènes physiques, 
vivants et inanimés, si vous pouvez changer les fréquences vibratoires de 
quelque chose, l'apparence de cette chose change, qu'il s'agisse du son, de la 
couleur, du gaz, du liquide, des organes physiques. Lorsque les organes 
physiques semblent en mauvaise santé, c’est parce que les fréquences 
vibratoires normales de cet organe physique ont été réduites et que la vie à 
l’intérieur de cet organe a été diminuée.

La science présente l’univers comme un matériau doté d’une conscience, mais 
la vérité est la suivante : l’univers est une CONSCIENCE qui a acquis l’aspect 
de « matière » suite à une descente dans les basses fréquences vibratoires de 
la conscience.
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C'est la vraie réalité de l'existence, rien de plus.
Votre existence est toute une question de fréquences vibratoires. Plus les 
perceptions spirituelles et l’adhésion à la pensée spirituelle sont élevées, plus 
les fréquences vibratoires personnelles dans le corps sont rapides. La vitalité 
est augmentée et la maladie finit par disparaître.
La communauté scientifique estime que l’on vit entièrement dans la dimension 
humaine, qui comprend le système solaire et les galaxies d’étoiles. La science 
estime que l’intellect humain constitue à tout moment le point de référence 
intelligent le plus élevé, ayant évolué en réponse à des changements 
environnementaux et climatiques et qu’il est purement le produit de l’activité 
cérébrale. Selon la science, vos émotions sont totalement réelles et valables et 
ce que vous pensez et ressentez est incontestable. Cela constitue la seule 
réalité de l’existence. La normalité est calculée sur la base de la moyenne des 
pensées, des actions et des réponses à l'environnement. Ceci est perçu comme 
une réalité humaine. Tout talent qui transcende les performances moyennes de 
l’esprit moyen est considéré comme un génie résultant de pouvoirs mentaux 
inhabituels. Une performance moyenne faible est considérée comme due à un 
retard mental, à une cause physique génétique, à un traumatisme à la 
naissance, etc. La science croit que la dimension physique est le début et la fin 
de l’existence. La science est tellement opposée à toute possibilité de 
croyances auto-illusoires qu’elle acceptera tout phénomène comme réel à 
condition qu’il puisse être calculé, estimé et testé par des instruments.
Si vous méditez sur cela, vous comprendrez que ce que la science considère 
comme un fait n’est en réalité qu’une croyance créée en tirant des conclusions 
grâce à l’exercice de vos cinq sens.
Il en va de même pour toutes les autres facettes de votre existence. Dans votre 
dimension terrestre, les événements se produisent seconde après seconde, 
mais dès qu’ils se produisent, ils deviennent des croyances sur des souvenirs 
qui ne sont pas toujours exacts. Toutes les pensées et tous les sentiments que 
vous avez à propos du passé ne sont pas des faits mais des points et des 
croyances et ne sont donc pas des faits ni la réalité qui les sous-tend.
Cela fait référence à toutes les facettes de votre existence. La vérité est que 
vous vivez dans une dimension terrestre entièrement composée de vos 
croyances, qui découlent de vos réponses à ce qui s’est passé il y a cent, mille 
ou dix mille ans.
Il y a bien longtemps, les gens croyaient que la terre était plate. Par conséquent, 
selon eux, ils vivaient dans un monde plat et avaient peur de naviguer trop loin 
dans une direction, car ils risquaient de tomber du bout du monde. Il y a 
seulement 400 ans, le monde des hommes était plat. Aujourd'hui, avec la 
connaissance, votre monde est accessible dans toutes les directions. Les gens, 
dans le passé comme à l'heure actuelle, menaient leur vie selon les histoires de 
leurs ancêtres, le pouvoir de celles-ci et d'autres légendes. Ils y croyaient si 
implicitement que les limitations imposées par ces croyances limitaient les 
actions et les activités des gens.

La danse était par exemple considérée comme immorale et mauvaise par 
certaines sectes chrétiennes. Par conséquent, de nombreuses personnes qui 
auraient tiré beaucoup de joie et libéré beaucoup de stress en dansant se sont 
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vu injustement refuser ce plaisir. La religion peut être classée sous la même 
rubrique. Les croyances sont la substance même de la religion, elles reposent 
sur des événements très anciens qui ne sont que des croyances. Ces croyances 
étaient peut-être pertinentes pour la mentalité répandue de cette époque, mais 
elles ont longtemps été hors de propos dans un monde en changement continu, 
et pourtant elles sont strictement observées et sont devenues le centre de 
festivités cultes, de célébrations, de deuils et de manifestations plus 
destructrices. être la raison pour laquelle les hommes s'entretuent et causent de 
terribles malheurs aux femmes et aux enfants. Certaines religions affirment que 
« Dieu est partout et en toutes choses », mais elles affirment aussi de manière 
dogmatique que personne ne connaît la pensée de Dieu ni les raisons pour 
lesquelles les gens s’entretuent. Ils sont peut-être dans le plan de Dieu, disent-
ils. Avec des attitudes mentales composées d’un tel conglomérat de croyances 
illogiques, où l’humanité à l’heure actuelle peut-elle trouver une certitude de 
beauté, de joie, de santé, de bien-être, d’amour ?
Les idées religieuses nous présentent un « dieu » dont la volonté peut apporter 
la vie et la guérison ou la mort et la destruction.
Dans de telles croyances, il n’y a aucune certitude autre que l’incertitude.

Avec une telle croyance, toute maladie ou anomalie peut être justifiée comme 
étant la « volonté de Dieu ». Ce sont vos CROYANCES qui contrôlent toutes 
vos attentes quant à ce que la vie peut vous offrir dans le futur.

L'agnosticisme sain, le genre d'attitude mentale qui accepte que l'on ne 
connaisse pas la nature de Dieu ou s'il existe un dieu, mais qui est ouvert à 
la conviction apportée par l'illumination, est préférable aux croyances 
fanatiques en des demi-vérités ou des non-vérités. .

Comme la race humaine en général est aveugle !!

Les gens sont comme des taupes vivant dans des tunnels, convaincus qu’ils 
sont capables d’évaluer toute leur existence en utilisant leurs sens de l’ouïe, de 
l’odorat, ainsi que leur vision et leur toucher très limités. Ainsi, on peut 
descendre à l’échelle des formes de vie et constater que des milliers d’espèces 
vivent des vies entièrement définies et limitées par les sens. Ce que vous 
pouvez percevoir comme « réel » constitue votre réalité personnelle, votre 
monde particulier. Chaque strate d’existence vécue par diverses espèces 
d’êtres vivants est différente de toute autre au sein de la dimension terrestre. 
Cela inclut l’esprit humain qui est littéralement possédé par des doctrines et des 
dogmes religieux et enfermé dans des théories scientifiques et des formules 
mathématiques. Les doctrines religieuses ont été conçues par le raisonnement 
humain, dans le but d'expliquer les enseignements de Maîtres spirituels, dont 
l'esprit a dépassé la sphère humaine de l'intellect, entrant dans les sphères 
célestes de perception inspirées par la RÉALITÉ UNIVERSELLE.
Les concepts scientifiques sont également le produit des sens humains qui 
rationalisent, donnant des noms au phénomène examiné par la vue humaine 
lors de l'expérimentation.

Par conséquent, lorsque l’intellect humain est capable de s’écarter de 
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croyances aussi limitées et de s’élever en entrant et en prenant contact avec la 
Réalité, qui est au-delà du raisonnement humain le plus élevé, de la logique et 
des rationalisations les plus élevées appelées connaissance, un tel esprit entre 
dans les sphères les plus élevées de la connaissance. CONSCIENCE DE VIE. 
Il est imprégné de « vérité universelle », qui dépasse littéralement ce que l’esprit 
humain normal peut percevoir, accepter ou comprendre. L'esprit humain ne peut 
comprendre aucune expérience au-delà de celle fournie par les paramètres 
électromagnétiques de l'existence terrestre et du fonctionnement du cerveau, 
jusqu'à ce que la CONSCIENCE DIVINE entre dans le système humain total de 
l'esprit, des émotions et du subconscient, restant ensuite révélé l'unité et 
l'harmonie sous-jacentes. .
Lorsque des perceptions spirituelles totalement nouvelles sont présentées à un 
esprit endoctriné religieusement, elles sont perçues comme venant de Satan, 
d’une folie totale ou de l’imagination. Cela est naturel, car lorsque les émotions 
sont sérieusement éveillées et mises à l’épreuve, comme cela se produit 
lorsque des croyances profondes se contredisent, les impulsions émotionnelles 
magnétiques d’adhésion-rejet de l’impulsion égocentrique sont immédiatement 
activées. Toute thèse ou proposition qui provoque chez l'esprit conditionné un 
inconfort mental aigu, une consternation ou une confusion sera immédiatement 
rejetée et un barrage de preuves sera évoqué à partir des croyances de l'esprit 
conditionné pour soutenir un tel rejet. Mais la preuve n’est qu’une croyance.
Il s’agit d’un processus émotionnel-mental totalement naturel au sein de la 
dimension purement humaine.
Par conséquent, si ma VÉRITÉ est offerte à ceux dont les attitudes mentales 
sont fermement établies et conditionnées par la peur ou renforcées par la 
volonté humaine d’adhérer à de telles croyances programmées, il est tout 
simplement naturel que la VÉRITÉ suscite des émotions indisciplinées et soit 
rejetée avec certitude, violence et peut-être de la virulence.
Ce qui précède est une description de l’activité mentale et émotionnelle 
naturelle ou normale, dans la dimension humaine. Il ne faut pas le critiquer, car 
l'esprit conditionné se sent complètement en insécurité et à la dérive, ou dans 
un « bourbier » lorsqu'il est confronté à un concept entièrement nouveau. Ces 
expressions humaines décrivent exactement ce qui se produit lorsqu’un esprit 
endoctriné est mis au défi par une perception complètement nouvelle de ce qui 
était auparavant considéré comme si cher, si sûr, si juste.
Lorsque ces LETTRES sont lues pour la première fois, vous pouvez déterminer 
par vous-même où vous en êtes mentalement et émotionnellement. Êtes-vous 
empêché de progresser spirituellement par votre adhésion obstinée à vos 
croyances actuelles ? Après avoir bien réfléchi, pouvez-vous comprendre que 
tout ce que vous défendez avec autant de force n’est qu’une croyance, une 
croyance irrationnelle ?
Il est absolument vital pour votre développement spirituel que vous compreniez 
pleinement les principes de votre esprit humain et de votre fonctionnement 
émotionnel. Vous pensez savoir mais vous ne comprenez pas du tout. Vous ne 
pouvez le comprendre qu’en le quittant complètement et en le transcendant, et 
ainsi vous entrez dans des dimensions supérieures de perception et 
d’expérience, entrant dans la VÉRITÉ ELLE-MÊME. Ce n’est qu’alors que vous 
commencerez à réaliser que vous et tous les autres peuples du monde avez 
vécu et dirigé leur vie presque entièrement selon les croyances humaines, et 
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non selon la VÉRITÉ.
De nombreuses personnes croient de tout cœur que s’ils demandent certaines 
choses ou expériences ou l’octroi de conseils dans une telle situation, ils 
recevront véritablement l’objet, l’expérience ou les conseils qui amélioreront 
leur bien-être.
Ils croient que s’ils reçoivent une réponse à leur prière, ils se réjouiront de tout 
cœur et suivront immédiatement l’exemple, quelle que soit leur situation 
actuelle, car, venant du divin, seule la bonne réponse peut conduire au bonheur.
Cependant, face à l'arrivée de l'objet ou de l'expérience ou de la guidance tant 
désirée, celui qui reçoit la GRÂCE DIVINE est parfois tellement affecté et 
désorienté que, incapable d'accepter qu'il y ait eu une intrusion de la 
CONSCIENCE DIVINE comme il l'a demandé, et il/ elle ne sait pas comment s'y 
prendre.
Si l’esprit est si affecté lorsqu’il reçoit de manière inattendue ce qu’il a demandé, 
où sont la vraie FOI et la CROYANCE, qu’il pensait si pleinement posséder en 
abondance ? Ne voyez-vous pas aussi que la croyance, et non la vérité, a 
orchestré tout le mouvement symphonique, à l'exception, bien sûr, de 
l'intervention de la CONSCIENCE DIVINE qui est la réponse à la prière ? Cette 
intervention est la seule réalité de toute la procédure, le reste n'est que croyance 
et espoir, gymnastique mentale qui utilise les expériences passées avec 
lesquelles le présent est mesuré. Votre seule VÉRITÉ est la Conscience Divine 
qui ne vous dirige vers la croissance et la perfection que si vous lui faites 
pleinement confiance.

Faites une pause ici et lisez et relisez les paragraphes précédents, car ce qui se 
passe dans votre conscience est le tissu de vos expériences et de vos vies.
Alors demandez-vous : PERCEVEZ-VOUS vraiment - RÉALISEZ-VOUS - 
COMPRENEZ - que la Réalité est la source de toute connaissance et créativité 
- ou acceptez-vous simplement des « paroles en l'air » une reconnaissance 
mentale superficielle de la CONSCIENCE DIVINE ?
Vivez-vous pleinement et complètement, minute après minute, en comprenant 
que la Conscience Universelle est la seule Réalité et l’Intelligence la plus 
élevée au sein de la création ?
Dépendez-vous constamment de Sa direction suprêmement efficace ou pensez-
vous que vous préféreriez vivre selon votre propre volonté limitée et vos 
impulsions émotionnelles confuses ?
Et si vous recevez une guidance directe pour suivre un certain indice, mais que 
vous vous arrêtez pour réfléchir, si la guidance vous dirige là où vous voulez 
aller, êtes-vous entièrement abandonné à la plus haute Autorité Intelligente - la 
Conscience Divine ? N'est-ce pas une indication que votre L'ego te contrôle 
toujours ?
Même ces LETTRES, lorsqu’elles sont distribuées comme prévu, deviendront 
des « croyances » et non la pure perception spirituelle de « CE QUI EST » d’où 
proviennent ces mots.
Ce n’est qu’en méditant ces mots, en demandant l’illumination spirituelle, que 
vous atteindrez enfin la réalité spirituelle qui se cache derrière ces mots comme 
un rayon de lumière pour l’esprit. Lorsque cela se produit, vous SAVEZ que 
vous le savez.
Ceux d'entre vous qui ont suffisamment évolué pour vivre dans deux 
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dimensions, VOUS, dont l'esprit peut aller au-delà du domaine de l'intellect 
humain, jusqu'à la dimension la plus élevée de la Réalité universelle, 
rencontrerez probablement dans les temps à venir de nombreuses personnes 
qui rejetteront ces LETTRES comme étant si c'étaient des imaginations, mais ne 
soyez pas consterné.

Rappelez-vous ce que je vous dis maintenant. Vous résidez dans deux 
dimensions, et personne ne peut dépasser la dimension de la simple intellect 
tant que les conditions préalables de l’illumination spirituelle n’ont pas été 
remplies. Il s’agit d’un véritable éveil spirituel qui mène à une profonde 
illumination des activités de l’ego et du soi suivie de remords… de remords et 
de remords. C'est la seule façon.
Car le remords, à son tour, conduit au rejet de la dimension magnétique 
émotionnelle du rejet-adhésion que, dans ses formes les plus virulentes, les 
humains appellent péché. Lorsqu'une personne pénètre dans la dimension 
spirituelle et s'imprègne des caractéristiques de la VIE, elle commence à 
réaliser et finalement à savoir que l'impulsion de l'ego humain à se défendre 
sépare en fait l'âme de l'influence continue de la VIE. , les relations et les 
expériences quotidiennes.
L'autodéfense est une expérience humaine terrestre.
L'abandon total et sincère de soi à la VIE-PÈRE lève le blocage entre la 
dimension spirituelle et l'âme. La personne n'a plus à se chercher elle-même, 
tout ce qui est VIE DIVINE s'écoule désormais dans le corps, l'esprit, le cœur, 
les expériences et les relations de l'individu. Cette personne vit guidée par son 
instinct et suit des intuitions ou des intuitions, ce qui donnera toujours de bons 
résultats à long terme.
IL Y A TOUJOURS ACCÈS À LA VIE DIVINE QUI EST TOUJOURS LÀ, tant 
que la personne abandonne sa propre volonté et y retourne dans tous ses 
besoins.
Il faut se rappeler que je fais référence au moment où vous pénétrez la 
dimension de l’intellect humain, dépassant votre dépendance à l’intellect et aux 
moyens matériels, pour obtenir ce que vous attendez de la vie. Beaucoup de 
gens croient avoir atteint ce point de développement spirituel, mais ils se 
trompent eux-mêmes.
Lorsqu’une personne abandonne la logique et SAIT sans aucun doute qu’elle 
peut pleinement faire confiance à son intuition pour atteindre des objectifs 
inspirés, la vie change. Les bénéfices affluent dans votre expérience lorsque 
vous réalisez pleinement que la conscience divine est la réalité cachée – le 
Pouvoir agissant derrière les apparences extérieures de votre vie, déplaçant la 
« force de l’énergie intelligente » pour satisfaire vos besoins. Vous n’êtes pas 
obligé de nier les apparences, consacrez le pouvoir de la pensée à une 
situation que vous cherchez à résoudre. La seule chose que vous devez faire 
est d'abandonner votre volonté personnelle et de SAVOIR qu'en abandonnant 
votre intellect limité, la Réalité Infinie entre pour mettre de l'ordre dans votre vie 
d'une manière totalement nouvelle, pour vous éloigner de tous vos supports du 
passé et vous amener à ayez à l’esprit une nouvelle vision pour une nouvelle 
entreprise vous menant vers de nouveaux domaines d’activité. Mais quand cela 
arrive, il faut être prêt à tout laisser tomber. Vous devez lâcher prise sur les 
sécurités du passé et savoir que des sécurités encore plus grandes, d'une 
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nature différente, vous attendent au fur et à mesure que vous suivez votre 
inspiration.
Étant donné que l'état d'expérience spirituelle/humaine et le bien-être 
harmonieux dépendent entièrement de la capacité de la personne à établir un 
contact réel avec la RÉALITÉ DIVINE, il est essentiel de revenir encore et 
encore à l'étude approfondie de la RÉALITÉ DIVINE ELLE-MÊME et de la façon 
dont elle l'impulsion égocentrique. agit sans cesse dans la conscience humaine, 
bloquant les directives intuitives de la VIE DIVINE dans l'esprit. En ce moment, 
vous vivez dans une existence sombre et douloureuse au lieu de vivre 
consciemment au sein de la CONSCIENCE DIVINE et de lui permettre 
d’imprégner et d’éclairer votre pensée et vos expériences de vie. Vous restez 
enfermé dans la structure mentale-émotionnelle des impulsions 
électromagnétiques jusqu'à ce que vous dirigez votre volonté pour dissoudre 
consciemment le tissu de vos croyances conçues humainement, parvenant ainsi 
à voir clairement que votre Réalité est la CONSCIENCE DIVINE ; Ni votre 
famille ni votre compte bancaire ne le sont. Lorsque vous atteindrez cette vision 
intérieure, vous entrerez dans la LUMIÈRE et la LUMIÈRE habitera en vous.
En raison de l'inconfort et des tensions entre l'âme en évolution et l'ego humain, 
qui exige de paraître bon plutôt que d'ÊTRE BON et ne peut supporter l'idée 
qu'il pourrait un jour être imparfait, rares sont les gens qui reçoivent l'inspiration 
du partage avec les autres. en ce moment. Ces personnes parleront de la 
nécessité de passer par une période de purification intérieure. Les gens 
modernes sont habitués au service instantané, à la lumière instantanée, au 
chauffage instantané, à la restauration rapide, aux boissons, aux vêtements et 
aux divertissements, et par conséquent ils ne sont pas attirés par la VÉRITÉ qui 
implique le sacrifice de soi, le travail acharné et le dévouement total vers 
l'objectif.
De plus, beaucoup de ces enseignants gagnent beaucoup d’argent grâce à 
leurs activités et doivent présenter une « vérité » qui fait vendre.
Si vos professeurs modernes parlent d’un chemin qui atteint les dimensions les 
plus élevées à travers le transfert de l’illumination mentale personnelle, l’intense 
examen de soi intérieur et la purification de l’attachement-rejet des émotions 
magnétiques seraient encore nécessaires.
Si vous êtes véritablement sur le chemin ascendant vers les dimensions 
spirituelles les plus élevées, votre chemin sera caractérisé par des moments de 
grande lucidité d’auto-inspection et de compréhension de soi, souvent suivis de 
dégoût de soi. Ce sentiment sombre et douloureux est l’émotion magnétique 
inversée. Là où autrefois l’ego s’accrochait à sa vision essentielle de lui-même 
comme étant le plus grand et même le plus grand que les autres, il commence 
maintenant à entrevoir le fait angoissant qu’il n’est peut-être pas seulement un 
peu, mais très imparfait. Quiconque atteint ce niveau de développement 
constatera qu’il suit désormais le chemin de la véritable humilité.
Soyez encouragé lorsque vous voyez cela vous arriver. Vous vous éloignez 
maintenant des vestiges de croyances erronées passées concernant vous-
même et votre moi illusoire. N'oubliez pas que c'est votre intention, votre 
motivation ou votre conviction qui vous donne le pouvoir créatif de faire ce que 
vous voulez faire.
Au moment où vous souhaitez de tout cœur inverser la tendance normale de 
vos schémas émotionnels et magnétiques, vous avez mis ce processus en 



9

mouvement. Si vous définissez clairement les objectifs que vous souhaitez 
atteindre et que vous les gardez toujours devant vous par écrit ou dans votre 
esprit, vous découvrirez bientôt que les changements souhaités ont eu lieu dans 
votre conscience. Lorsque cela se produit, vous vous sentirez léger d’esprit et 
vivrez des moments de pure joie. Vous vérifierez que la VÉRITÉ de l’ÊTRE 
conduit effectivement les cœurs captifs à la liberté parfaite, à la vie spirituelle.
En même temps, vous devez comprendre que votre ego doit (par nécessité pour 
vous permettre de survivre) vous faire croire que vous valez la peine pour vous-
même et pour les autres. Tout défi extérieur sérieux concernant l’estime de soi 
est hautement destructeur. Une peur désespérée et un déclin de la confiance 
intérieure vous conduiront à la conviction que vous n'avez aucune valeur pour le 
monde, et le suicide peut en être le résultat naturel. Par conséquent, vos progrès 
seront et devraient être progressifs.
Personne ne devrait jamais s’attendre à ce que les gens changent 
complètement avec des conseils ou des moments d’inspiration. La croissance 
ne peut se produire que progressivement, avec une révélation intérieure après 
l’autre.
Une véritable vision imprégnera l'esprit d'une personne d'un tout nouveau point 
de vue, lui permettant de commencer à aborder différemment certaines 
circonstances liées à la vie. Cette vision intérieure doit diriger les actions de la 
personne, jusqu'à ce qu'elle soit complètement absorbée par la conscience, 
pour toute l'éternité, et fasse partie de l'évolution de l'âme. Par exemple, un 
homme peut avoir l’idée qu’il réussira dans la vie s’il impose sa volonté de 
manière agressive à ceux qui se trouvent dans son orbite. On pense qu’ils 
l’entendront mieux s’il crie. Vous pourriez alors vous rendre compte que 
personne ne vous aime et que vos employés et amis vous évitent. Peut-être 
devenez-vous plus agressif parce que vous vous sentez humilié, ou si vous êtes 
une âme en évolution, vous vous demanderez ce que vous pouvez faire pour 
lutter contre votre isolement. Au moment où la VIE DIVINE pénètre le psychisme 
de sa conscience et lui fait réaliser qu'il se détourne lui-même des gens qui 
crient, il aura un éclair d'inspiration. Il comprendra que pour être heureux et 
réussir, il doit traiter les autres comme il aime être traité. On pourrait affirmer que 
cette idée n’est pas nécessairement inspirée, mais plutôt née du bon sens, qui 
lui-même est responsable de parvenir à cette conclusion. Cependant, ce n'est 
pas le cas. Les pensées égocentriques sont dictées uniquement par des 
impulsions d’attachement et de rejet. Toute nouvelle sagesse vient de 
l’INTELLIGENCE AMOURANTE.
Cela pourrait être le dernier éclair d’inspiration que vous aurez jamais, mais si 
vous êtes vraiment sur un chemin spirituel, à la recherche des objectifs des 
dimensions supérieures, vous réaliserez peu à peu que ce premier 
dépassement de l’ego n’est pas suffisant. Vous commencerez à voir d’autres 
modèles de comportement égoïste jusqu’alors insoupçonnés. Vous vous fixerez 
un autre objectif tout simplement hors de portée à ce moment-là, mais bientôt, 
grâce à la prière et à la méditation, vous aurez également atteint cet objectif. De 
cette façon, les fréquences vibratoires de votre conscience s’élèveront et 
avanceront lentement vers les Royaumes Célestes de la Conscience, le 
Royaume des Cieux.
D’un autre côté, une femme peut se sentir en sécurité simplement en ne se 
souciant pas du statu quo. Il a peur de parler lorsqu'il est traité avec respect. 
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Une telle personne soumise, qui se sent plus à l'aise, trouvera refuge dans le 
silence, mais souffrira également d'un profond ressentiment car sa personnalité 
passive n'est pas respectée. Ces personnes ont tendance à retourner à la 
religion pour trouver réconfort et compassion, et en raison du manque de 
compréhension des lois de l’existence, elles risquent de rester statiques jusqu’à 
la fin de leur séjour sur terre.
À cause de mes paroles rappelées dans les Évangiles : « Bienheureux les 
doux, car ils hériteront de la terre », l'Église a enseigné que la douceur est 
recommandée et qu'ils peuvent sentir que leur douceur est le chemin vers la 
lumière.
Cependant, si la Mansa Mujercita trouvait la vérité concernant son être et le bon 
chemin pour finalement contacter la conscience universelle, il lui serait 
clairement communiqué en son intérieur qu'elle est spirituellement la même que 
tout le monde. Cela vous inspirera pour bien vous exprimer. Vous serez en 
mesure de dire votre vérité avec plus de confiance et d’attractivité. Les gens 
commenceront à respecter cette nouvelle personne et elle manifestera le 
développement spirituel intérieur qu’elle a acquis au cours de ses moments de 
méditation. N'oubliez pas que vous n'êtes pas sur terre pour plaire à Dieu, 
comme votre église peut vous le dire. Vous êtes sur Terre pour exprimer Dieu et 
entrer en contact de plus en plus étroit avec la Conscience Universelle jusqu'à 
ce que vous vous libériez de l'esclavage magnétique-émotionnel.
Je dois préciser que mes paroles dans l’Évangile ont été mal comprises. J'ai dit 
: « Bienheureux ceux qui ont un cœur paisible, car ils hériteront de la terre. »
Si vous regardez autour du monde, vous verrez que les pays au cœur paisible 
prospèrent et vivent en harmonie avec leurs voisins. Là où éclatent des émeutes 
et des génocides, ces turbulences sont la manifestation directe de la conscience 
de ses habitants. Une telle conscience détruit un pays et engendre la pauvreté 
et la maladie. Parfois, un pays comme le Tibet, qui vénère son propre isolement, 
ses rituels et ses croyances spirituelles, peut se noyer sous le poids de ses 
propres créations humaines et spirituelles. Les habitants doivent s'aventurer 
dans un monde turbulent pour tester leurs croyances. Ils apportent également « 
ce qui est réel dans leur pensée » à ceux qui sont chargés de réponses 
magnétiques et émotionnelles à la vie. Ils ont été le moyen, dans une petite 
mesure, de soulager les souffrances éprouvées par la société moderne.
Alors que vous marchez vers la LUMIÈRE, les Royaumes Célestes de la 
Conscience Divine, vous vivrez sans aucun doute des expériences difficiles et 
mouvementées jusqu’à ce que vous atteigniez votre véritable objectif. Vous 
vivrez des moments de joie merveilleuse et des moments où votre cœur vous 
alourdira et où vos émotions vous entraîneront ici et là, car vous sentirez qu'il y a 
une barrière impénétrable entre vous et la Conscience Divine.
Peut-être avez-vous entendu parler de ces moments sombres d’affliction 
intérieure, où une personne ne sait plus quoi faire ni où aller. Puis, tout à coup, 
juste au moment où cet isolement spirituel devient insupportable et que le 
marcheur a complètement abandonné son « moi intérieur », la Lumière 
illuminera l’esprit et la personne verra une vérité merveilleusement plus 
profonde sur l’existence et percevra plus profondément. ÊTRE, alors vous serez 
rempli de joie parce que Dieu a parlé.
Si la VIE DIVINE a pénétré votre conscience et l'a élevée pour parcourir en 
toute sécurité le chemin pour atteindre la plus haute conscience spirituelle des 
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Royaumes Célestes, le Royaume des Cieux.
Par conséquent, la voie à suivre passe par de tels moments de profonde 
révélation. Ceux-ci doivent être précieux et mémorisés, sinon tout le travail 
préliminaire du « Je » sera perdu et le chercheur retournera continuellement là 
où il a commencé sa recherche.
La foi doit être forte à tout moment. Les hésitations ne valent rien. Lorsque je 
descends à vos niveaux ou dimensions de conscience, je vois des chercheurs 
sérieux de la Vérité élevés pendant quelques heures, donnant joyeusement leur 
expérience aux autres, puis un peu plus tard, doutant de ce qu'ils étaient 
auparavant si sûrs d'avoir reçu. Cela retarde le processus de développement 
spirituel. Il faut résister fermement à ces moments de doute et les surmonter par 
la méditation et la prière. Eh bien, quel est le doute, sinon de démolir ce que 
vous avez connu et cru ?
LE DOUTE est une force de conscience créatrice négative, qui est dirigée 
contre la même expérience de VIE DIVINE qui a élevé votre esprit !
Vous créez en vous une petite guerre entre votre expérience de CONSCIENCE 
DIVINE et votre cécité humaine. Vous détruirez probablement le souvenir de ce 
moment divin et effacerez tout vestige d’élévation et de développement spirituel 
qu’il a apporté à votre conscience. Ce conflit vous laissera fatigué et découragé 
et vous ne réaliserez probablement jamais que vous, seul et sans aide, avez 
provoqué cette transformation négative en vous.
Les gens qui sont sur le chemin spirituel s'infligent cela et perturbent leur 
développement spirituel, sans jamais se demander quel droit ils ont de retomber 
dans cet exercice de manque de contrôle.
Les gens utilisent leur esprit de manière imprudente, ruinant leur vie et celle des 
autres avec leurs pensées et leurs paroles qui découlent de leur impulsion 
égocentrique. Car seules votre vie mentale et vos bouleversements émotionnels 
se terminent par des bagarres et un chaos, pas votre visage, votre corps, vos 
mains et vos jambes, à moins que les disputes ne se terminent par des 
violences physiques. Mais même les conflits corporels ont leur origine dans la 
frustration de l'ego, de l'esprit et des émotions, qui atteint les membres pour 
libérer une colère incontrôlable.
De cette manière, les mariages et les amitiés commencent par une joie mutuelle 
et se terminent par la disgrâce et le rejet mutuel, car les gens trouvent 
impossible de canaliser leurs pulsions égocentriques vers des modes de vie qui 
maintiennent l’amour dans l’expression de soi.
Les parents et les enfants expriment leur amour l'un pour l'autre jusqu'à 
l'adolescence, puis la haine entre en scène, détériorant les relations alors que 
les enfants se rebellent contre l'autorité et que les parents réagissent par des 
abus prétentieux. Encore une fois, un tel conflit n’est pas nécessaire. Il vaudrait 
mieux que les parents se rendent compte que chaque génération a du mal à se 
définir dans le monde des adultes et à faire les choses de manière plus 
innovante que ses aînés. Comment les jeunes peuvent-ils s’épanouir s’ils sont 
enchaînés à la captivité des adolescents ?
Lorsque les enfants deviennent de jeunes adultes, c’est une « période de 
croissance pour les parents » qui doivent désormais se préparer à la prochaine 
étape de leur vie. L’utilisation la plus inspirée de vos talents latents, puis la 
vieillesse, l’acceptation de vos folies et erreurs passées, et enfin une transition 
paisible vers la Lumière éternelle.
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Pourquoi discuter ? Pourquoi se battre ? Les gens totalement contrôlés par leur 
ego commencent à fulminer pour leurs droits.
Les personnes spirituellement mûres résolvent les problèmes en leur parlant 
avec empathie.
Qu'est-ce que cela signifie en termes humains ? Cela signifie écouter l'autre 
avec une reconnaissance orale ou en silence ce qu'il a ressenti ou ressent dans 
une certaine situation. Ceci est aussi valable et mérite autant de respect que 
nos propres sentiments.
Lorsque vous êtes pris au dépourvu par une confrontation dans laquelle aucun 
de vous n’est prêt à céder du terrain, retirez-vous seul et prenez le temps de 
reconnaître que vous êtes engagé dans une bataille de conscience. La bataille 
n’est pas seulement le résultat de ce qui s’est réellement passé et a été dit dans 
le moment de colère, ce qui s’est réellement passé est le résultat de ce que 
vous êtes tous les deux conscients.
Cela implique votre parcours. Le conflit naît de la personnalité elle-même, du 
type d’impulsion égocentrique que possède chaque personne ; des perceptions 
fondamentales du bien et du mal ; des attitudes que chacun a envers les autres 
et envers la vie en général. Par conséquent, lorsque vous vous trouvez impliqué 
dans un conflit ou une confrontation, dites à votre rival que vous allez vous 
reposer pour vous arrêter et calmer votre esprit, afin de pouvoir écouter 
calmement.
Alors soyez très sage. Appel à la Conscience Divine. Demandez une 
intervention de la Conscience Aimante dans la situation.
Essayez de comprendre et de visualiser que vous êtes tous les deux égaux à 
l’origine de l’âme en présence de la Lumière de la Conscience Divine ; marcher 
vers la même destination ; tout aussi réel, tout aussi humain et tout aussi unique.
Jusqu’à ce que vous puissiez pleinement entrer dans cette compréhension, 
dans cet état d’esprit, vous ne serez pas encore prêt à être présent dans la 
Lumière Divine pour résoudre avec amour vos conflits et vos sentiments 
blessés.
Revenez vers votre adversaire et proposez-vous de vous rencontrer et de 
disposer chacun de 5 ou 10 minutes complètes, pendant lesquelles vous 
pourrez expliquer calmement et clairement votre point de vue, votre perception 
de ce qui a réellement été dit sur le sujet réel de l'histoire du combat, comment 
les sentiments ont été blessés et comment le problème devrait être résolu.
Laissez l’autre parler en premier et laissez à nouveau la situation à la 
Conscience Divine.
S’il y a beaucoup d’accusations amères, essayez de calmer votre propre ego et 
restez absolument silencieux et calme. Cela aidera énormément l’autre 
personne, car elle aura le sentiment que vous l’écoutez. Cela évitera le 
sentiment de frustration. Comprenez rationnellement que vous aidez votre 
adversaire, mais ne devenez pas « gonflé » en étant supérieur. Essayez de voir 
dans quelle mesure ce qu’on dit de vous est vrai, quoi qu’il en soit s’il est 
valable. Mordez-vous la langue et acceptez-la. Soyez content et réjouissez-
vous, car à ce moment-là vous avez reçu un moment de compréhension de 
votre conscience humaine, vous donnant l’opportunité de vous débarrasser 
d’une facette de l’impulsion égocentrique. Chaque fois que vous pouvez 
abandonner une partie de vos impulsions égocentriques, vous laissez à votre 
âme plus d’espace pour respirer et un contrôle plus actif de votre personnalité. 
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Vous montez également dans les fréquences vibratoires de la conscience et 
vous vous sentez un degré plus léger à l’intérieur. De cette façon, vous 
grandissez psychologiquement et spirituellement. Écoutez les sentiments de 
l'autre. Essayez de restreindre les vôtres et de sympathiser avec les émotions 
de votre challenger. Ressentez leur douleur, leur indignation, leur angoisse. 
Rangez le vôtre et ressentez le sien. Demandez-vous ce qui se passerait si 
quelqu’un vous avait dit ou fait ce que vous aviez dit ou fait à l’autre personne. 
Comment te sentirais-tu? Si vous parvenez à mettre suffisamment votre ego de 
côté pour considérer cela, vous serez alors sur la bonne voie pour surmonter le 
genre d’impulsion égocentrique qui met le soi au-dessus de toutes les autres 
considérations et est incapable de voir un autre point de vue.
Avant de parler, attendez calmement et en silence jusqu'à ce que les dix 
minutes de votre adversaire soient complètement écoulées ; même s'il termine 
plus tôt, vous restez tous les deux silencieux pendant un moment. Reconoce, 
tan agradablemente como puedas, que has oído lo que ha dicho y que puedes 
comprender por qué está tan disgustado  En aquel instante de autocontrol, 
comprende que te has ganado un mínimo de control sobre ti mismo y que has 
dado el primer paso para sanar la situation.
D'un autre côté, si vous n'avez pas vraiment compris ce qu'il vous a dit, alors 
vous bloquez mentalement quelque chose qu'il vous dit et que vous ne voulez 
pas entendre ou recevoir. Par conséquent, encore une fois, votre ego est aux 
commandes. Contrôlez-le et invitez l'autre à s'expliquer un peu et encore à faire 
du mieux qu'il peut, pour vous mettre à sa situation.
Ressentez leur douleur, comprenez leur colère.
Lorsque vous aurez accueilli l’autre dans votre compréhension et l’aurez 
reconnu, ses défenses égocentriques commenceront à céder et vous le verrez 
commencer à se détendre. Vous vous sentirez mieux tous les deux.
Après avoir fait cela calmement, lentement et prudemment, vous donnerez 
ensuite une explication tout aussi claire de ce que vous ressentiriez dans ces 
circonstances. N'utilisez pas de propos calculés pour humilier votre rival et ainsi 
lui déplaire. Rappelle-toi que:

a) Vous faites un effort pour contrôler votre ego en prélude à l’amour 
inconditionnel.
b) Vous travaillez pour parvenir à la paix et à la compréhension entre vous deux, 
et non pour marquer des points.
c) Votre réponse ne devrait pas aboutir à davantage de conflits en raison de 
l'utilisation de mots qui pourraient lui déplaire davantage. Si vous le faites, votre 
ego a gagné l’assaut contre vous. Votre psychisme a perdu.

Si vous vivez les deux dans les fréquences spirituelles de la conscience, votre 
adversaire vous accordera la même réponse d'écoute, de réflexion et de 
reconnaissance de votre posture que celle que vous lui avez donnée, mais s'il 
vit pleinement dans les fréquences terrestres de la conscience, vous pourriez 
avoir des difficultés. Peut-être avez-vous l’impression que vous essayez de « 
marquer des points » en étant « saint », supérieur ou supérieur, d’une manière 
ou d’une autre. Rassurez-le, dites-lui que c'est douloureux d'être en conflit avec 
lui. Que vous essayez simplement une méthode pour vous assurer que vous 
pouvez tous les deux expliquer votre point de vue personnel et parvenir à une 
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réconciliation mutuelle, plutôt qu'à une chose superficielle, dans laquelle des 
sentiments blessés infectent l'esprit, le cœur et le corps.
Vous devez tous les deux donner à l’autre le droit d’être d’accord avec des mots 
doux, en donnant des raisons valables pour votre désaccord. Recherchez la 
force en vous-même pour reconnaître que vous, en tant qu'être humain, ne 
pouvez pas toujours avoir raison puisque vous, comme tout le monde, êtes né 
avec une impulsion égocentrique de contrôle qui vous oblige à adopter et à 
défendre fermement la position de prendre les devants. N'oubliez pas que tant 
que vous pensez que c'est vous qui décidez, il le croit aussi. Humainement, il se 
croit au moins à un niveau égal au vôtre sinon supérieur. Quoi que votre ego 
vous fasse penser à vous-même et à votre point de vue, c'est exactement la 
même chose que ce que votre ego vous fait penser à propos de vos opinions et 
de vos idées.
Lorsque vous pourrez mettre la Conscience Divine au premier plan de votre 
conscience humaine, vous aurez littéralement reçu, avec une acceptation et un 
amour compatissants, la réalité humaine de chacun en vous, la négativité entre 
vous se sera dissoute et les fréquences vibratoires des deux auront été 
dissoutes. élevé, permettant à votre conscience de se sentir plus légère et plus 
vibrante.
Puisque cela vous laissera tous les deux en parfaite paix, il n’y aura plus de 
conflit. C’est très important pour votre bien-être.
Si toutefois vous refusez d’écouter, de faire preuve d’empathie et d’accepter 
avec amour et pardon la vérité de l’autre, le rejet crée une énergie de rejet 
magnétique-émotionnel qui rejoint et renforce d’autres résidus de force 
énergétique de rejet au sein des champs électromagnétiques de conscience de 
tout votre système. Le magnétisme de rejet réduit le magnétisme d'adhésion 
entre les cellules et commence à établir une mauvaise santé.
Ce fait d’existence est à la base de toute médecine psychosomatique. Les 
personnes qui blâment et jugent continuellement les autres et gardent un esprit 
complètement fermé sur leur propre rôle dans le conflit finissent par connaître 
une sorte de crise radicale dans leur monde physique ou émotionnel. Si vous 
pouvez observer et travailler avec cette tendance à exercer un contrôle, à juger 
les autres et à vous exonérer de tout blâme, et si vous pouvez ensuite donner à 
votre âme la pleine maîtrise de votre personnalité, la crise, quelle qu'elle soit, 
finira par disparaître complètement.
Si, lors d'un conflit avec un autre, vous accordez du temps, de l'espace et de la 
compréhension, ne rencontrant chez l'autre qu'une résistance obstinée sous la 
forme d'une déclaration continue de sentiment d'offense personnelle, alors vous 
avez affaire à un aveuglement égocentrique et la seule chose que vous puissiez 
faire est de rire, abandonner et partir à condition que vous partiez en pardonnant 
et en comprenant son ego contrôlant, vous avez peut-être reconnu votre défaite 
mais vous avez remporté une victoire sur vous-même et vous vous êtes abstenu 
d'introduire des vibrations négatives dans votre champ de conscience.
La pire chose que vous puissiez faire pour promouvoir la discorde est de dire à 
une personne qu'« elle ne devrait pas ressentir cela » ou « qu'elle ne pense pas 
ce qu'elle dit ». Ces deux phrases constituent une violation flagrante de leur 
dignité et du respect dû à l'autre et un rejet de la réalité humaine de l'autre.
Vous pouvez demander à un autre : croyez-vous vraiment ce que vous dites ? Si 
la réponse est « OUI », alors elle doit être respectée et la discussion doit 
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continuer à partir de ce point. N'ignorez jamais ce que quelqu'un d'autre essaie 
de vous dire parce que vous ne voulez pas faire face à ce qu'il vous dit. C’est de 
la lâcheté et cela rapporte des points à votre ego. Soyez courageux et écoutez 
avec les deux oreilles ouvertes, pour recevoir la vérité derrière les mots.
Vous devez accepter la réalité de la personne, que vous soyez d'accord ou non 
avec elle, même si une facette vous provoque de la stupéfaction ou du 
mécontentement. Rappelez-vous que vous ne connaissez pas toutes les 
circonstances à partir desquelles cette conscience humaine est devenue sa 
forme actuelle. Si vous jugez, critiquez et condamnez, de toute façon, vous avez 
choisi une barrière entre vous et cette personne qui ne s'effondrera pas, même 
si vous voulez ignorer tout ce qui est négatif chez elle pour redevenir amis à 
l'avenir. Sans le savoir, ce que vous rejetez chez lui restera dans votre 
conscience comme la base d'une discorde future qui grandira et finira par 
l'emporter sur l'affection. À l’avenir, vous direz inconsciemment des choses qui 
refléteront votre méfiance ou votre aversion secrète sous-jacente. Au lieu 
d’accepter avec amour ses faiblesses et de l’aider à les gérer et à les surmonter, 
vous le mettrez en garde contre vous et il ne vous fera jamais pleinement 
confiance. Votre ego et son ego auront eu une bataille secrète dont aucun de 
vous n'aura pleinement conscience.L'amour pourrait se transformer en haine. 
N'oubliez pas que votre vie est un ÉTAT DE CONSCIENCE dans lequel les 
pensées et les sentiments sont déposés comme dans un coffre-fort. Laissez 
l’acceptation et l’amour être l’acier dont est faite la boîte.
Lorsque vous rencontrez quelqu'un qui vous attire par simple amitié et que vous 
découvrez qu'il y a des éléments de son passé qui sont contraires à vos 
principes, vous avez la possibilité de :

1.- rester en contact avec lui, en acceptant pleinement son passé, et 
éventuellement dans des situations futures, indiquer la caractéristique avec 
logique et affection, en l'aidant à grandir ou si cela est impossible ;
2.- partez immédiatement, éloignez-vous de la situation jusqu'à ce que vous 
voyiez son problème dans la perspective d'une acceptation aimante inspirée par 
la Conscience Divine et que vous le trouviez réceptif à vos principes.

Vous ne devriez jamais accuser une personne d’agir sous l’effet d’une 
impulsion égocentrique. Tous les êtres humains sont plus ou moins motivés par 
l’ego. N’adoptez jamais une attitude qui humilie autrui !
Quand j'étais sur terre, j'ai exhorté les gens à se pardonner les uns les autres et 
à s'abstenir de juger, de critiquer et de condamner.
L’Église a mal interprété cela comme signifiant qu’il faut plaire à Dieu en aimant 
les autres et en s’abstenant d’émotions négatives.
Ce n’est pas du tout ce que je voulais dire. Il n’y a pas de Dieu qui ait besoin 
d’être satisfait de votre comportement.
Vous êtes maîtres de votre destin dans lequel « vous récoltez toujours ce que 
vous semez ».
Toutes les pages précédentes ont pour but de vous expliquer comment éviter de 
planter des mauvaises herbes dans votre jardin. Comment rester en bonne 
santé, heureux et prospère.

Il viendra un moment dans votre développement spirituel où vous vous 
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réveillerez à l’énorme don que vous avez dans votre tête – le don de 
penser de manière créative et intelligente – et vous prendrez également 
conscience de l’énorme responsabilité que vous avez dans la façon de 
l’utiliser.

Il y a des gens merveilleux dans votre monde qui ont utilisé leur esprit de telle 
manière qu’ils ont acquis une vision et une croissance grâce aux défis 
quotidiens de leur vie. Pas à pas, sondant, analysant, avançant vers de 
nouveaux points de vue, vers une compréhension plus élevée. , ils se forgent de 
nouveaux idéaux. Ils adoptent ces idéaux pour guider leur comportement futur. 
Grâce à ces moyens, ils sont capables de purifier leurs pensées, leurs paroles, 
leurs actions afin de redéfinir leur manière de se comporter dans le monde et de 
soigner leurs relations humaines.
Ce sont ces personnes qui atteignent leur position actuelle grâce à leurs 
propres œuvres, mais on constate rarement qu’elles n’ont pas puisé leur force, 
leur vision intérieure, leur inspiration et leur stabilité émotionnelle de la source 
la plus élevée, la CONSCIENCE DIVINE, ou de leur perception de ce qu’ils 
peuvent appelle DIEU.
Quand j'étais sur terre, je racontais aux gens une histoire, la parabole des dix 
respirations, je disais que : « un homme très riche partit quelque temps à 
l'étranger et laissa à chacun de ses trois serviteurs une somme d'argent. À l’un il 
donna dix talents ; à cinq autres et au dernier il a donné un talent.
À son retour, il demanda à chaque serviteur comment il avait utilisé l'argent. L'un 
d'eux a déclaré qu'il avait doublé l'investissement de l'enseignant ; L'autre a 
déclaré qu'il avait gagné la moitié et le dernier a déclaré qu'il s'était assis 
dessus, de peur de la perdre. A son retour, le maître félicita les deux premiers 
domestiques pour leur efficacité et leur ingéniosité ; mais il se fâcha contre celui 
qui n'avait rien essayé de faire avec le talent qui lui avait été confié.
Chacun de vous dans le monde a son propre talent avec lequel travailler. Si, de 
votre propre initiative, vous avez du mal à découvrir la meilleure façon 
d'exploiter vos ressources personnelles talentueuses, allez à la CONSCIENCE 
DIVINE à travers la méditation, et petit à petit des idées viendront sûrement, et 
elles seront exactement adaptées à votre propre personnalité. En même temps, 
réfléchissez à la manière dont vous avez utilisé vos talents tout au long de votre 
vie. Avez-vous été entièrement absorbé par la création de bonheur et de plaisirs 
pour vous-même ou avez-vous également consacré du temps à l'élévation ou à 
l'amélioration de la vie des autres ?
Il est terrible d’avoir reçu des talents supérieurs à la moyenne et de finir sa vie 
en les gaspillant dans des modes de vie égoïstes. Quelles sont les leçons qui 
n’ont pas été apprises ? Quelle que soit la croissance qui existe, quel que soit le 
développement spirituel qui a été délibérément évité, ce sont des montagnes 
que vous vous êtes créées pour pouvoir gravir dans vos prochaines vies. Ils 
obstrueront votre chemin et vous devrez les gérer spirituellement ou les répéter 
dans une autre vie.
Il n’est pas nécessaire d’ouvrir une grande voie dans le monde. Atteignez le 
progrès, la richesse ou la renommée. Les talents peuvent être utilisés en tant 
que parents, cherchant les meilleurs moyens de réussir au travail ; pour 
favoriser le bien-être de vos enfants. Quelle vocation plus élevée y a-t-il que 
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d'être un bon père/mère aimant, surtout si vous prenez comme modèle la 
CONSCIENCE DIVINE DU PÈRE-MÈRE, qui est entièrement dirigée vers la 
croissance, la nourriture et la guérison de l'esprit et du corps, la régénération de 
l'esprit et du corps. , la protection de toutes les formes et la satisfaction de tous 
les besoins de l'esprit, des émotions et du corps au sein d'un système de loi, 
d'ordre et d'amour inconditionnel. En tant que père, vous serez à la hauteur de 
la CONSCIENCE de votre SOURCE DIVINE D'ÊTRE.
Certaines des personnes qui ont fait le meilleur usage de leurs talents ont été 
des serviteurs, ceux qui ont pris soin des enfants des autres avec dévouement 
et amour, nettoyant la maison avec soin et conscience, créant un environnement 
aimant de paix et de tranquillité pour le maître. , avec affection et docilité, ce sont 
les grandes âmes qui ont tracé des chemins qui mènent directement au 
Royaume des Cieux..
D’un autre côté, il y a des gens qui ont utilisé leurs talents dans le but de 
détruire les autres pour nourrir leur vanité et le vide froid qui est dans leur propre 
cœur. En fin de compte, l’utilisation de leur propre esprit a conduit à leur propre 
destruction. Pensez à ces personnes, à travers l’histoire et à l’heure actuelle, qui 
en ont conduit d’autres à la rébellion. Ils sont devenus des dictateurs. Pensez 
ensuite à la fin possible de ces dictateurs. De telles personnes ont abusé des 
privilèges que leur confère le pouvoir de l'esprit et en ont finalement payé le prix, 
mais pas avant d'avoir ruiné des milliers de vies sans raison valable, car il ne 
saurait y avoir de bonne raison de transformer des pays en déserts déchirés par 
le pouvoir de l'esprit. la guerre et ruiner une économie prospère.
Pensez aux familles où la violence mentale et émotionnelle est monnaie 
courante. Il s’agit d’une utilisation odieuse du pouvoir mental, qui se répercute 
sur l’agresseur de bien des manières, en raison d’une mauvaise santé, de 
maladies, de dépendances, de dépression et d’une perte d’estime de soi.
Cependant, n'utilisez pas votre cerveau, votre intellect, votre vision intérieure, 
votre éducation comme plate-forme à partir de laquelle critiquer, juger ou 
condamner ceux qui ne sont pas à la hauteur de vos propres niveaux d'efficacité 
ou de bonté dans aucun domaine de votre vie.
En même temps, puisque critiquer, juger et condamner est aussi naturel que 
respirer pour l’ego humain, n’essayez pas de nier vos perceptions de ce qui 
peut être amélioré. Agir ainsi, c’est nier la réalité du processus évolutif. Le but de 
l'existence est d'expérimenter et d'améliorer vos expériences, donc ne jugez 
pas, ne condamnez pas ou ne rejetez pas les déficiences que vous observez 
chez les autres, mais portez immédiatement vos perceptions à la Conscience 
Divine et demandez continuellement une Solution Divine au problème, 
maintenez sur la compréhension que partout et à chaque fois que la 
Conscience Divine entre dans un problème, le résultat final est toujours la 
croissance et le développement pour toutes les personnes concernées. 
Essayez toujours de garder à l’esprit que vous êtes sur terre pour amener la 
Conscience Divine dans votre vie quotidienne, vos relations et vos 
circonstances. Vous êtes ici pour utiliser votre esprit dans ce but spécifique.
Quand j'ai dit que je suis venu ici pour vous aider à trouver une Vie Plus 
Abondante, je voulais dire que je suis venu pour vous aider à surmonter votre 
captivité émotionnelle-magnétique et à trouver et établir un véritable contact 
avec la Vie Divine - la Source de votre Être. ce contact entraîne une VIE accrue, 
qui transcende bien plus que la vie physique, qui s'obtient simplement à partir 



18

de la nourriture. De ce contact naissent une direction spirituelle, une protection 
et un chemin divinement inspiré.
Vous pourriez appeler cela le CHEMIN DE LA CONSCIENCE DU CHRIST.
Lorsque vous avez perçu une vérité plus profonde qui était auparavant cachée à 
votre conscience, vous devez accepter et vous réjouir que la Conscience Divine 
ait pénétré votre conscience humaine et parlé dans votre esprit. Remerciez 
sincèrement, chérissez ce cadeau et vénérez-le. Ne le prenez jamais pour 
acquis, sinon vous bloquerez toute contribution supplémentaire de LOVING 
INTELLIGENCE. Vous vous demandez peut-être pourquoi vous vous sentez à 
nouveau si seul.
Les gens parlent d’être transformés par l’Esprit intérieur.
La terminologie de l’Esprit Intérieur n’est pas incorrecte. J'ai essayé très fort 
d'essayer de défaire de votre esprit l'ancienne terminologie, qui pouvait avoir 
pour vous un sens imprécis. En même temps, je veux que vous compreniez 
qu'une fois que vous aurez compris ce que je veux vraiment dire (puisque j'ai 
été si grossièrement malentendu dans le passé et je ne veux pas que cela se 
reproduise), vous ne devriez pas être lié par la terminologie elle-même. A 
condition de savoir ce qu'est réellement l'Esprit intérieur : LA CONSCIENCE DE 
VIE DIVINE qui opère à partir de la CONSCIENCE UNIVERSELLE INFINIE et 
n'a rien à voir avec les esprits des défunts. Vous pouvez utiliser la terminologie 
qui a le plus de sens pour vous, à condition qu'elle ait le sens que je vous ai 
donné dans ces LETTRES.
Pour revenir à la déclaration originale au début de cette nouvelle section.
On dit souvent que les gens peuvent être transformés par la puissance de 
l’Esprit.
 « Une fille d’une grande beauté était cachée dans de lourds voiles gris avec un 
visage laid peint dessus, de sorte que la vérité sur son être restait secrète et peu 
de gens osaient l’approcher à cause de son apparence peu attrayante. Elle est 
devenue adulte et a réalisé que la cause de sa solitude et de sa tristesse, de sa 
perte de liberté de mouvement et de sa santé était due à ses voiles. Mais elle y 
était tellement habituée qu’elle avait l’impression de ne pas pouvoir survivre 
sans eux. Cependant, elle a eu la chance de rencontrer un « mentor éclairé » 
d’un autre pays et il a fini par la persuader de se débarrasser uniquement du 
voile. Après une longue recherche de sa force intérieure, il a pour cela supplié 
son « mentor » de l’aider. Il leva les mains et ensemble ils défirent le voile sur 
lequel le visage laid avait été peint, et elle se sentit beaucoup mieux après 
l'avoir enlevé. Il commença à ressentir un sentiment de joie. Au bout d'un 
moment, elle avait hâte de se débarrasser d'un autre voile et de nouveau son 
mentor est venu l'aider à l'enlever. Et ainsi de suite, plus elle jetait de voiles, 
plus elle devenait légère et peu à peu elle entrevoyait la réalité de la nature qui 
l'entourait. J'ai vu clairement les arbres; les oiseaux sur les branches et écoutais 
avec enthousiasme leurs belles chansons. Il a vu la beauté des visages des 
autres et a commencé à ressentir le flux d’amour dans son cœur. La vie devenait 
désormais un cadeau véritablement divin et précieux. Chaque jour, elle 
remerciait son « mentor » de l'avoir aidée à devenir une personne si heureuse. 
Enfin vint le moment où elle ne put plus supporter le dernier voile qui 
l'enveloppait. Je savais que je l'isolais d'une lumière encore plus grande de 
beauté, d'harmonie et de contact affectueux avec d'autres belles personnes. 
Bien qu’il ne sache pas comment s’en passer, il se retire en silence auprès de 
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son « mentor » et le supplie d’enlever le dernier voile. C'était une période 
d'agonie car le voile semblait faire partie de son être. Mais il a supplié et plaidé 
et dans un moment de Lumière brillante, le voile a été brûlé. La façon dont il est 
resté était sa Réalité et il est entré dans une parfaite liberté intérieure.
Cependant, sa réalité individualisée devait maintenant trouver un moyen de 
fonctionner dans l'environnement. C’était étonnamment difficile.
Parce que ses perceptions de la réalité qui l’entourait et le traversait étaient 
désormais si claires et transcendantes que la base de sa communication avec 
les autres avait radicalement changé. Il n'était plus en paix dans son 
environnement social et professionnel et ne pouvait plus continuer à être 
membre de sa communauté. Les gens la regardaient et disaient oh c'est comme 
ça que tu es et tu n'as pas de voile ! Comme c'est horrible, on vous trouve très 
étrange, voire un peu fou. Ils lui tournèrent le dos.
Que pensez-vous qu'il a fait ? Avez-vous eu envie de revenir à l'époque où vos 
cheveux étaient aussi lourds que ceux des autres ? Non. Il avait trouvé une telle 
paix, une telle joie et une telle satisfaction de ses besoins qu'il a quitté la 
communauté. Il s'est retiré et a rejoint d'autres âmes qui ont reconnu sa véritable 
identité et y ont répondu avec amour et joie. Dites-moi, est-ce que ses voiles, sa 
personnalité, se sont transformés ? Non. Avec l'aide de son mentor, elle a 
enlevé ses propres voiles lorsqu'elle a été convaincue par son mentor (LA 
CONSCIENCE DE LA VIE DIVINE) que c'était ce qu'elle devait faire. En 
enlevant les différentes couches de voiles, il se rapprochait de plus en plus de 
la connaissance intime de l'Âme-Réalité cachée par les voiles (la personnalité).
Vous pouvez probablement déjà comprendre que la « personnalité humaine » 
est comme une toile d’araignée mentale-émotionnelle, parfois un voile sale 
d’interactions massives entre l’adhésion/liaison magnétique et la 
répulsion/aversion magnétique. Les personnes spirituellement évoluées 
peuvent voir ces voiles sales obscurcir la peau de l'agent dont le discours est 
vulgaire et dont les pensées sont uniquement concentrées sur les activités 
obscènes de l'ego.
D’un autre côté, à mesure qu’une personne abandonne les niveaux de pensées 
et de réponses grossières, la peau commence à s’éclaircir et une lumière brille 
dans les yeux, tandis que la personnalité terrestre diminue imperceptiblement, 
le corps devient plus spiritualisé. Ceci est clairement visible pour les personnes 
qui ont le don de perception spirituelle. N’ayez pas peur du retrait futur de la 
mentalité terrestre. Vous abandonnerez petit à petit avec un soulagement infini. 
Votre véritable objectif dans la vie deviendra de plus en plus clair et votre 
détermination à l’atteindre deviendra de plus en plus forte.
Vous pouvez affirmer que vous n’êtes pas engagé dans des pensées et des 
sentiments magnétiques/émotionnels. Mais souvent, lorsque vous examinez vos 
pensées spontanées, vous verrez que vous êtes complètement dominé par des 
pensées d’attraction-adhésion magnétique et des pensées de 
répulsion/aversion magnétiques tout au long de la journée. Votre esprit 
entretient un murmure incessant de commentaires et de jugements, de critiques, 
de désirs, de non-désirs, de sentiments réactionnaires, de sentiments à la limite 
du ressentiment ou du rejet, de désirs pour certaines choses et de craintes que 
les désirs ne se réalisent pas, recherchant le succès et l'irritation ou la colère. ... 
contre ceux qui font obstacle à ce succès.
Lorsque l’ego contrôle, celui qui prie le fait avec foi et désir. Immédiatement, 
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après la prière, lors de la rencontre avec quelqu'un, le traumatisme qui vient 
d'être exposé à Dieu pour être résolu de la bonne manière, est 
malheureusement diffusé pour gagner le réconfort de la compassion humaine, 
mais la forme de conscience et la force qui ont été acquises pendant la prière. , 
la pétition, la foi et le désir sont annulés par l'apitoiement sur soi. L’esprit est 
normalement un bourbier, un bourbier d’idées contradictoires. En période de 
stress, une personne peut avoir du mal à se concentrer sur une déclaration ou 
une idée qui lui donne la vie, mais comme un chiot joueur qui jette un sac en 
papier rempli d'air, la pensée est rapidement expulsée de l'esprit et la pensée 
stressante que la personne essayait d'éviter est revenue. ... pour le saisir. Et 
ainsi cela se passe dans l’esprit, d’avant en arrière, jusqu’à ce que la personne 
veuille échapper au conflit.
Votre dialogue interne suivra probablement des phrases similaires à : « Je ne 
veux pas me lever » « Je ne veux pas préparer le petit-déjeuner » « Je ne veux 
pas faire de sandwichs » Je ne veux pas aller travailler » Je ne veux pas voir 
cette personne aujourd'hui » « Je ne veux pas faire la lessive » « Je ne veux 
pas faire ceci, cela et cela »,,,
Ainsi, la litanie du rejet de la vie continue avec des gens totalement mécontents 
à longueur de journée. Cependant, au lieu de se plaindre mentalement, le 
dialogue peut suivre ces lignes. «Je n'en ai pas envie…» Tous ces sentiments 
proviennent d'impulsions égocentriques qui rejettent de telles activités parce 
qu'elles les perçoivent comme ennuyeuses, inconfortables ou comme un 
fardeau.
D'un autre côté, vous pouvez vous réveiller et dire ou ressentir : "Samedi, je dois 
me dépêcher et aller au marché. Il y a des choses que je veux acheter. Je dois 
acheter des fraises avant qu'elles ne soient en rupture de stock ; je dois acheter 
des fraises avant qu'elles ne soient en rupture de stock ; je dois acheter des 
fraises." Je dois aller aux soldes pour trouver des bonnes affaires ; Je serai 
gentille avec mon mari pour qu'il me donne de l'argent. J'espère voir Patrick 
quand j'irai à son bureau. Je veux que mon nouveau patron m'apprécie », donc 
je vais travailler un peu plus dur et me rendre attirante à ses yeux. » « J'espère 
que mon mari achètera la nouvelle voiture » « Je suis sûr que je peux trouver 
une place pour me garer si je suis positif » « J'espère recevoir un bonus. » 
Toutes ces idées ci-dessus proviennent des impulsions d'adhésion/
égocentriques : je veux. Vous pouvez également tisser divers sentiments 
d’adhésion et de répulsion.
« J'espère que mes enfants s'endormiront bientôt pour que je puisse me 
détendre. » « Je déteste quand ils m'appellent pour me demander de l'eau et 
veulent que je leur fasse la lecture alors que je suis si fatiguée, mais je dois être 
une bonne mère et passer un peu de temps avec eux. eux, j'espère que je peux, 
je dois être une bonne mère, passer du temps avec eux. Ils se connectent tous 
par attraction par adhésion magnétique. Ce sont les choses que vous voulez 
pour vous-même. Ces pensées proviennent également de peurs, de peurs 
qu’on vous demande plus que ce que vous pouvez faire pour le moment. Peur 
de l'échec en tant que mère. La peur est une impulsion directe ressentie par 
l’ego qui exige que vous ne parveniez pas à être acceptable par vous-même et 
par les autres, tout en étant parfaitement conscient du fait que vous ne l’êtes 
pas.
Avec le développement de la civilisation, les impulsions d’adhésion-rejet 
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magnétique sont devenues si compliquées et entrelacées qu’elles sont difficiles 
à différencier et à discerner. «Je déteste ça», «demander de l'eau», «ils veulent 
que je lise», «je suis tellement fatiguée», sont autant de sentiments 
magnétiques de rejet-aversion, et comme il faut plus d'énergie pour rejeter et 
repousser que pour acceptez et participez, le conflit intérieur en vous finira par 
vous décourager et vous fatiguer encore plus, voire même culpabiliser mais 
incapable de trouver la force de faire ce que vous voulez vraiment faire au fond : 
« Passer plus de temps avec vos enfants » » lisez-leur une histoire et 
chouchoutez-les ». Cela vous procurerait un sentiment de satisfaction et de 
bien-être, car à un niveau encore plus profond, vous savez que vous vivriez et 
exprimeriez de l'amour, alors que tous les « je les aime et je ne les aime pas » 
sont une couche qui se cache. le sentiment d'amour. Lorsque vous êtes en 
harmonie avec les recoins les plus profonds de votre être, expérimentant et 
exprimant « l’amour », vous êtes vraiment en paix et heureux.
Peut-être commencez-vous à voir que votre esprit et vos émotions sont comme 
une scène de guerre avec des idées contradictoires, les unes se succédant si 
rapidement, que vous n'êtes absolument pas conscient de ce que vous vous 
faites. Votre esprit est une balançoire. Vos croyances, opinions, réactions se 
modifient en fonction des changements que vous rencontrez dans vos relations 
et votre environnement. Une balançoire de goûts et de phobies, de ressentiment 
et d’amitié, de possessivité et de rejet. Toute cette agitation naît d’une 
compréhension superficielle de tout ce qui se passe réellement dans votre 
environnement à un niveau souterrain. Vous êtes comme un navire naviguant 
sur les mers. Vous voyez le ciel, mais vous n'avez aucune idée de la 
croissance, du mouvement et de l'activité de la vie qui se déroule sous votre 
quille. Cela signifie que vous pensez peut-être que vous entretenez une relation 
réelle avec quelqu'un, mais sous la surface et derrière son extérieur agréable, 
vous êtes votre ami et vous vous sentez seul en votre présence et vous aspirez 
à ce que vous le compreniez et lui parliez de manière amicale. niveau plus 
sensible et empathique, plus adapté à leurs besoins ainsi qu’aux vôtres.
Prenons cet exemple. En apparence, cela semble absolument inoffensif, tant 
pour vous que pour les autres, mais un observateur vous montrera que c'est tout 
sauf inoffensif. « J'espère que cette femme grincheuse ne va pas travailler 
aujourd'hui » D'abord pour faire une telle déclaration, dans votre conscience 
cachée. Vous avez revu leur comportement et les avez condamnés pour les 
problèmes qu'ils causent avec leur mauvaise humeur. Vous lui avez accroché 
une étiquette autour du cou : « femme grincheuse ». Vous avez créé une force 
d’énergie de conscience portant son nom. Cela ne peut vous servir à rien. Vous 
voudriez magnétiquement, et non spirituellement, qu'elle s'absente du travail 
pour rendre votre vie plus agréable. Dans la déclaration ci-dessus, vous révélez 
que vous êtes totalement dans les griffes de l'ego, vous ne cessez de vous 
demander si elle était sujette à un problème de personnalité, une maladie 
cachée, une tristesse, un problème financier, qui étaient la cause de sa 
mauvaise humeur. L’espoir de son absence a la nature d’une malédiction. Si 
votre pensée était suffisamment passionnée et puissante, elle capterait 
probablement la force négative de l’énergie de la conscience et se sentirait 
soudainement trop mal pour aller travailler.
Le même principe s’applique au développement de tensions émotionnelles, qui 
conduisent à des dépressions nerveuses.
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 Au début de la tension émotionnelle, l’esprit et les émotions entament une 
grande course contre les sentiments magnéto-émotionnels de rejet-répulsion-
aversion. Une personne s'engage dans des pensées continues telles que « Je 
ne peux pas faire face », ce qui est un rejet et un déni clair de toute énergie dont 
elle dispose pour faire face à la crise. « Je ne peux pas le supporter » nie 
également la force personnelle. «Je déteste ce qui m'arrive», «Je déteste la 
personne qui me fait ça», «Je déteste devoir changer mon style de vie.» "Je 
déteste, je nie, je rejette, je proteste, je m'oppose, je ne mérite pas."
Une forme de conscience (pensée) particulièrement virulente : « Il me paiera 
pour cela » est un mélange de rejet et d'adhésion magnétique. En réalité, la 
conscience d'une telle phrase est : « Je le hais et il va me payer pour ce qu'il 
m'a fait. » « Je lui ferai exactement ce qu'il m'a fait », « Je lui ferai lui payer.
C'est une pure vengeance. La vengeance est un boomerang qui revient 
magnétiquement, conférant une certaine forme de souffrance au penseur. Si 
cela se situe sur le chemin de la CONSCIENCE CHRISTIQUE, cela enseignera 
également à l’expéditeur une leçon indispensable.
Toutes ces pensées et sentiments antérieurs, y compris le ressentiment qui tue, 
donnent lieu à des dépressions nerveuses, même physiques.
Il y aura peut-être des gens qui liront ces Lettres se souviendront de ma 
confrontation avec le figuier près de Béthanie. Il avait faim et, bêtement, il 
cherchait des figues hors saison. N'en trouvant aucun, j'ai dit à l'arbre : Que plus 
personne ne mange tes fruits ! et l'arbre se desséchait jusqu'aux racines, et le 
lendemain il était mort au grand étonnement de Pierre. C’était à une époque où, 
comme Jésus, j’étais totalement irresponsable dans l’utilisation du pouvoir de 
mon esprit. Et j'ai causé des dégâts que j'ai regrettés. (J'ai expliqué les 
véritables raisons de cet incident, en détail dans la Lettre 3). Cependant, lorsque 
j’en parlais à mes disciples, je l’utilisais aussi comme exemple et comme 
avertissement du pouvoir exercé par l’esprit sur les êtres vivants.
Il faut dire aussi que, ce jour-là, il fouetta et expulsa du temple les usuriers, et 
dénigra durement les scribes et les pharisiens en face. Toutes ces activités 
étaient des impulsions magnétiques d’attachement-rejet-émotionnel. J'ai 
délibérément scellé ma mort imminente par la crucifixion. Je savais exactement 
ce que je faisais, car mon séjour sur terre touchait à sa fin et, à vrai dire, j'avais 
hâte de quitter ce monde. Lorsque les gens s'engagent pour la première fois sur 
le chemin spirituel à la recherche d'une puissance supérieure, leurs professeurs 
enseignent à beaucoup de personnes l'auto-assistance pour s'engager dans 
des pensées d'adhésion émotionnelle et magnétique à un degré plus élevé, 
bien que ces enseignants n'aient aucune idée que leurs instructions servent à 
renforcer le chemin spirituel pouvoir de l'ego
 L'aspirant spirituel apprend : « si vous méditez », « Dieu ou le pouvoir de mon 
subconscient », « Il m'aidera à obtenir ce que je veux » « Je vais visualiser la 
maison que je veux et je sais que je la recevrai. », « Je vais acheter les 
vêtements dont j'ai besoin et avoir la certitude que d'une manière ou d'une autre, 
je paierai les factures. » Ils se concentrent sur la foi et sur l’obtention de ce dont 
ils ont besoin et ce qu’ils veulent.
Au début de votre changement de conscience et de l’exercice de votre foi, ils 
présentent réellement de grands bénéfices. Les choses désirées, oui, entrent 
dans leur vie, ils voient des portes s'ouvrir, ils réussissent. Ces phénomènes 
révèlent que les plans matériels de votre conscience sont en train d'être 
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spiritualisés et, par conséquent, des améliorations se produisent dans votre vie. 
La vie est moins dure. Mais vos vies doivent exprimer tous les niveaux de votre 
conscience, de votre esprit, de vos émotions et de votre corps. Lorsque vous 
maîtrisez les domaines de la conscience physique, votre prochaine aventure 
spirituelle se situe dans le domaine des émotions. Alors, soudain, au milieu de 
votre abondance, le vent souffle et la pluie tombe sur votre conscience 
émotionnelle auparavant stable, créant divers malheurs de toutes sortes. Cela 
peut être la perte d’un membre de la famille ou de biens, des revers soudains de 
toutes sortes dans différents domaines de votre vie, c’est dans ces moments que 
tant de personnes perdent leur foi antérieure. Penser positif ne marche pas ! 
prétendent-ils.
Non, la pensée positive seule ne fonctionne pas, pas plus que le pouvoir de 
votre subconscient puisqu’il s’agit simplement d’une facette de tout votre être 
spirituellement.
Lorsque les émotions sont bouleversées, vous êtes appelé à examiner toute 
votre conscience, vos croyances, vos sentiments envers vous-même et les 
autres, votre foi dans une dimension spirituelle, voire le sens de la mort et votre 
vie par la suite dans une dimension plus profonde et élevée. C'est une période 
très douloureuse dans la vie des gens. Vous êtes tous soumis à cette période de 
perturbation d’une manière ou d’une autre.
Cela peut être une période de formidable croissance intérieure et de 
mouvement vers le bonheur ou une période de développement de l’amertume et 
du ressentiment. C'est le moment de s'éveiller pleinement et de réaliser que le 
résultat des expériences dépend entièrement de vous, non pas de la chance ou 
du destin, mais de vous, que vous travailliez seul ou que vous travailliez de 
manière dévouée et systématique avec la CONSCIENCE DIVINE, pour 
atteindre enfin le sommet. de bonheur.
C’est également à ce moment que la personne est mise au défi d’utiliser son 
esprit de manière constructive, en atteignant une vision intérieure et les idéaux 
les plus élevés pour maîtriser ses émotions.
La différence entre la pensée réactive, qui naît de réponses à des impulsions 
égocentriques dans des situations inconfortables, et la pensée réfléchie, 
intelligente et créative deviendra claire. Lorsque cela se produit et que la 
compréhension intérieure devient une pratique quotidienne, la maîtrise de soi 
est à portée de main. Seuls les enseignants qui peuvent vous guider à travers 
tous les niveaux de compréhension de soi, de remords, d'éveil, de changement 
de schémas mentaux/émotionnels, d'aller toujours plus haut, vers les 
fréquences vibratoires spirituelles les plus élevées jusqu'à ce que vous 
atteigniez la véritable compréhension de Dieu. Ce sont les Maîtres de la Vérité. , 
ceux qui peuvent véritablement vous diriger vers le Royaume des Cieux.
Si le premier niveau de développement, celui de la recherche de la satisfaction 
matérielle, à travers la pensée positive, était entièrement satisfaisant pour les 
chercheurs et qu'ils avaient reçu tout ce qu'ils attendaient, le monde entier aurait 
déjà été converti à la croyance en la pensée positive.
Cependant, c’est le point de départ du chemin spirituel de l’âme auparavant 
consentante, et il ne doit pas être rejeté ou critiqué. La psyché s’éveille au fait 
qu’au-delà de la dimension terrestre, il existe une dimension spirituelle appelée 
Dieu, « une personne assise là-haut ou une puissance universelle qui répond 
aux prières ».
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Lorsque vous voyez cela, faites enfin confiance au silence et reposez-vous en 
équilibre, sachant que vous êtes déjà entré dans ce qu'on appelle le plus saint 
des saints, car vous parvenez enfin à réaliser la relation père-mère à contacter 
la vie en vous. Il faut du temps pour que cette expérience très spirituelle du 
silence devienne une routine quotidienne.
N’oubliez pas que vous avez toute une vie de bagage égoïste à défaire et à 
dissoudre.
Quoi que vous ressentiez ou ce que vous compreniez pendant votre méditation, 
lorsque vous en sortirez, attendez-vous à une différence dans votre vie. 
N'oubliez pas que l'anticipation est une forme de conscience et que, pendant 
que vous attendez, la façon dont vous vous magnétisez dans votre expérience 
change ce dont vous avez besoin ou ce que vous essayez de faire.
Si, malgré vos attentes sincères, vous ne ressentez pas un nouvel éclair de 
l’Esprit, ne niez pas les changements et ne doutez pas de leur possibilité.
N'oubliez pas que votre conscience est électromagnétique, la même substance 
que votre corps physique et la base de toutes les expériences de votre vie. 
Continuez à attendre pendant que vous développez la force, l'énergie de vos « 
formes de conscience combattante » qui attirera tout ce que vous attendez à la 
démonstration. Cela ne peut se faire que par la foi, l'espérance sincère et la 
disponibilité d'une ouverture pour la purification des impulsions magnétiques-
émotionnelles des espaces d'adhésion pour votre conscience individuelle pour 
votre conscience individuelle pour votre conscience individuelle.
Après la prière, détendez-vous de plus en plus profondément et laissez votre 
esprit rester vide. Lorsque les pensées vous confient, récitez la vie divine ou la 
vie paternelle et calmez à nouveau votre esprit. Après plusieurs mois de 
méditation sincère, vous pouvez soudainement sentir que votre corps tremble 
comme une personne entrant dans un rêve puis se réveillant soudainement. 
Lorsque cela se produit, soyez reconnaissant, alors votre conscience pénètre 
les barrières des forces de conscience précédemment créées qui résument 
votre âme.
Lorsque vous avez l’impression d’entrer dans un état de conscience profond, si 
profond que vous respirez à peine, vous devez être sûr que vous commencez à 
atteindre votre objectif. Toujours reconnaissant et heureux à la fin de la 
méditation. Rappelez-vous que rien de ce que vous pouvez penser, dire ou faire 
de quelque manière que ce soit ne peut réduire tout ce qui constitue la vie de 
conscience. Cependant, toute forme d’incrédulité constituera une barrière entre 
vous et Père Mère.
Je veux vous prévenir : quoi
Lorsque vous essayez de faire taire votre esprit et vos pensées, vous pouvez 
vous sentir physiquement ennuyeux, mal à l'aise et même en détresse. En effet, 
au début, vous vous retrouverez face à un mur noir de votre propre conscience, 
ce qui peut être extrêmement déstabilisant, voire douloureux. Je suis venu et je 
suis venu maintenant pour vous aider à trouver la vie la plus abondante et la 
joie infinie. Bénis l’expérience et demande à Père Vie de percer ta conscience 
la prochaine fois.
Alors levez-vous et laissez l’expérience derrière vous.
Êtes-vous actuellement dans le train médical de cette manière et vous attendez-
vous ? Est-ce que les décorations ont été ressenties pendant un certain temps 
et n'ont rien changé pendant un certain temps ?.
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Gardez à l'esprit que nous l'avons dit. C'est le sujet des livres anciens. Lorsque 
vous êtes dans les profondeurs, le flux de la Vie Divine dans votre système est 
abado et les fréquences vibratoires de votre conscience aussi, par conséquent 
le contact avec la conscience PÈRE-MÈRE-VIE, pendant ces moments au 
début de votre recherche. presque impossible.
Dans les premiers jours de la séance de VÉRITÉ, pendant la méditation, il y a 
beaucoup de contacts avec le subconscient et une confirmation qu'il y a une 
résurgence irritante de vieilles pensées et de souvenirs négatifs que l'on croyait 
terminés.
Quand vous entrerez dans les « hauts », vous rencontrerez la résurrection de 
votre être spirituel et vous vous inscrirez avec cela. Nos méditations sont plus 
positives et productives au contact de la conciencia PADRE-MADRE-VIDA. Si 
la valeur de la persévérance et de l'exercice de l'autodiscipline dure longtemps 
dans de bonnes conditions, vous constaterez finalement que les petites parties 
du corps sont petites et que la dépression dans la partie antérieure du corps 
disparaît.
Rappelez-vous que chaque moment de conscience de parole vous amène plus 
près de votre objectif, mais cela peut être complètement inconscient de cela. 
Aucune raison pour que les choses ne se produisent pour votre maximum de 
bien, c'est ce qu'elles ont fait. Quand établi dans la tierra j'ai dit :
 Il est venu à la liberté.
 Il a vendu un vous apporter une VIE PLUS ABONDANTE.
Le secret de votre fatigue, de votre épuisement, de votre manque de cohérence, 
de votre instabilité, de votre peur, de votre désespoir et de votre dépression 
réside dans vos réponses d'adhésion et de rejet magnétiques et émotionnelles 
à la vie et aux schémas subconscients qui prennent parfois le dessus et vous 
projettent dans des situations que vous n'auriez jamais cru possibles. avait 
l'intention de créer. En raison de ces impulsions naturelles de l’individualité, 
vous n’êtes certainement pas libre, vous êtes sous le contrôle d’une captivité 
magnéto-émotionnelle à la fois dans votre conscience et dans votre inconscient. 
Vous vivez sous l’emprise de l’ego, qui vous a donné l’individualité et vous a lié 
aux chaînes des réponses émotionnelles à la vie.
Cependant, le temps vient pour le chercheur sincère et fervent, une personne 
qui suit volontiers le chemin de la CONSCIENCE DU CHRIST - LA VOIE DU 
CHRIST lorsqu'il médite et pénètre les zones magnéto-émotionnelles du 
cerveau, de recevoir une illumination qui est gravée dans le zones supérieures 
du cerveau sous le crâne. De nouvelles cellules sont gravées de nouvelles 
connaissances. Il s’agit d’un processus continu et vous ressentirez 
probablement cette ouverture se produire dans votre cerveau. Maintenant, vous 
commencez à opérer de plus en plus au sein de l'esprit supra-conscient qui est 
de plus en plus en contact avec la CONSCIENCE PÈRE-MÈRE-VIE ; jusqu'au 
moment où vous ne pouvez plus supporter les pensées et les sentiments de 
l'ego qui dominent votre conscience au cours d'une journée normale et où vous 
mourez d'une mort d'abandon total. Lorsque cela se produit, la CONSCIENCE 
PÈRE-MÈRE-VIE remplira votre vision à l’exclusion de tout le reste. Vous 
entrerez dans les fréquences de conscience dont j’ai parlé sur terre, LE 
ROYAUME DES CIELS. Cette phase sera caractérisée par un retrait progressif 
du genre de vie dont vous jouissiez auparavant. Vos pensées deviendront de 
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plus en plus purifiées et vous vous retrouverez à réagir aux situations, aux 
événements et aux personnes de manière plus impartiale. Tant que vous 
pourrez être plus ou moins chaud ou froid émotionnellement qu'avant, vous 
serez déjà dans les premières vagues de ce qu'on appelle l'amour 
inconditionnel et vous ferez tout pour promouvoir le plus grand bien de tous, 
c'est-à-dire leur croissance, leur alimentation, la guérison et la satisfaction de 
leurs besoins légitimes au sein d’un système d’ordre public. Vous aimerez plus 
profondément qu’avant, mais vous n’aurez plus cette sentimentalité humaine qui 
peut causer tant d’erreurs dans la communication avec les autres.
Lorsque vous aurez acquis une véritable connaissance intérieure, vous pourrez 
transcender le bagage émotionnel, vous pourrez méditer et vous inspirer de la 
VIE PÈRE-MÈRE et vous sentirez une nouvelle énergie entrer dans votre 
système vous donnant un nouvel optimisme. Vous rirez, vous serez plus joueur, 
vous trouverez le bonheur dans les petites choses, vous aimerez le monde, 
vous vous sentirez débordant de gratitude pour chaque petite bénédiction qui 
entre dans votre vie, vous verrez les bénédictions se multiplier dans votre 
expérience. et remplir votre chemin quotidien.
Comment se comporte la personne qui a atteint la libération de l’ego ? 
Finalement, une telle personne est totalement libérée de la peur. Vous aurez la 
conviction absolue que partout où vous irez, vous êtes protégé. Même si vous 
vivez des expériences potentiellement dangereuses, vous en sortirez indemne. 
Vous saurez que vous n’avez pas besoin d’épée ou d’arme pour vous protéger. 
Vous êtes protégé contre toutes les éventualités négatives où que vous soyez. 
Vous n’aurez pas peur de la maladie car vous saurez que toutes les ressources 
intégrées à votre système pour vous garder en bonne santé sont pleinement 
opérationnelles et fonctionnent efficacement.
Vous saurez que vous n’aurez jamais besoin des choses qui rendront votre vie 
heureuse et confortable. Il louera et remerciera continuellement le PÈRE-
MÈRE-VIE pour toutes les choses déjà reçues et celles qu'il recevra dans le 
futur.
Vous saurez que vous êtes guidé pour être au bon endroit au bon moment.
Vous saurez également que vous pouvez demander tout ce dont vous avez 
besoin et que la réponse viendra rapidement.
Mais la demande viendra de votre centre spirituellement éclairé et vous ne 
chercherez jamais quoi que ce soit de manière égoïste, mais demanderez 
toujours des choses dans le contexte de ce qui sera bon pour votre 
environnement, votre communauté, votre famille et vos amis. Vous aurez l’esprit 
ouvert, sachant que la VÉRITÉ est infinie et que tant que vos connaissances 
seront grandes, il y aura toujours une dimension supplémentaire à explorer. 
C’est ce qui fait la vie dans n’importe quelle dimension, même dans les 
ROYAUMES CÉLESTES d’une conscience si exaltante et si déterminée. 
Dans la vie quotidienne, l’âme éclairée se réveille avec un esprit vide de tout 
sauf de louange et de gratitude. En fin de compte, vous serez conscient des 
tâches qui vous attendent et remercierez pour l'énergie et la disponibilité 
nécessaires pour mener à bien ces tâches. Vous sortirez pour les réaliser sans 
aucune résistance ou réticence intérieure au départ.
Par conséquent, avec cette attitude envers la routine quotidienne, vous ne 
gaspillerez pas d’énergie en résistance d’aucune sorte. S’il existe une raison 
particulière de résister à une suggestion ou à une coercition, vous le ferez 



27

calmement et raisonnablement, sans sentiments magnétiques-émotionnels de 
colère ou de rejet. Il devient un observateur impartial, faisant la bonne chose au 
bon moment.
Votre âme est imprégnée de patience, attendant des conseils, attendant que les 
bonnes portes s'ouvrent, attendant la confirmation que tout plan qui vous vient 
est vrai, venant de la VOLONTÉ DIVINE, qui naît à travers votre esprit, votre 
cœur et votre énergie.
Il devient un véritable homme, qui manifeste la CONSCIENCE-PÈRE-MÈRE-
VIE.
Il revêt également les caractéristiques féminines de l’amour universel et devient 
la personnification de l’amour intelligent ou de l’intelligence aimante en 
personne.
Elle acquiert une caractéristique plus masculine de force et un fort sens de 
l'orientation.
Si quelqu’un a besoin de conseils, il fera preuve d’une intelligence aimante et 
sera exalté par ses paroles.
Si la guérison est nécessaire, il fera preuve d’un amour intelligent et la personne 
sera guérie.
C'est le but vers lequel je vous confie avec amour.
Le chemin vers la CONSCIENCE DU CHRIST est résumé dans ces LETTRES.
Lorsque vous y parviendrez, vous vous réjouirez et direz que cela valait chaque 
instant des temps difficiles et mouvementés qui sont désormais derrière vous 
pour toujours. Vous serez libre de monter aux dimensions les plus élevées, 
chacune vous apportant de nouvelles expériences et joies.
Vous deviendrez les fondateurs d’un nouvel ordre sur terre qui formera la tête 
d’un nouvel élan d’évolution spirituelle.
Lorsque cette évolution spirituelle se répandra parmi les masses dans de 
nombreuses années, les gens apprendront enfin à vivre en paix les uns avec les 
autres.
Il ne fait aucun doute que ces choses se produiront, puisque les GRAINES d’un 
tel avenir ont été semées dans ces LETTRES. Ceux qui veulent les recevoir 
dans leur conscience et persévérer dans la foi les trouveront éventuellement 
s'épanouir dans la beauté, la joie et l'harmonie et porter du fruit dans leur vie 
quotidienne. Croyez puisque Moi, le CHRIST, j'ai parlé.
Je suis venu et je suis venu maintenant pour vous aider à trouver la vie la plus 
abondante et la joie infinie.
CHRIST revient et révèle la vérité écrasante (suite dans la lettre 9)

C'est le souhait le plus profond du CHRIST que ces LETTRES soient rapidement publiées et 
distribuées aux personnes qui recherchent la VÉRITÉ.
En les citant, il affirme la source avec une clarté totale (Las Cartas de CRISTO, 
www.caminodecristo.com ; LETTRES DU CHRIST, www.christsway.co.za. (Titre du livre : LE 
CHRIST RETOURNE – PARLE SA VÉRITÉ)


